



Kelly und ihre tierischen Freunde

gaan beautiful



Kelly war ein kleines Mädchen, das Tiere über alles liebte. Jeden Morgen besuchte sie zuerst den Hühnerstall.



Die Hühner gackerten fröhlich, als Kelly ihnen Körner streute. Besonders eine Henne namens Berta hatte es ihr angetan.



Eines Tages entdeckte Kelly ein kleines Kätzchen im Garten. Es war ganz allein und zitterte vor Kälte.



Kelly nahm das Kätzchen mit ins Haus und gab ihm warme Milch. Sie nannte es Minka.



Minka wurde Kellys bester Freund. Sie spielten den ganzen Tag zusammen im Garten.



Im Wald traf Kelly ein verletztes Eichhörnchen. Es hatte sich den Fuß verstaucht.



Kelly band dem Eichhörnchen einen kleinen Verband und gab ihm Nüsse. Das Eichhörnchen bedankte sich mit einem Piepsen.



Kelly besuchte auch oft den Bauernhof. Dort gab es Kühe, Schweine und Pferde.



Sie liebte es, die Kühe zu streicheln und den Schweinen zuzusehen, wie sie im Schlamm spielten.



Kelly wusste, dass alle Tiere Freunde sind und dass man sie beschützen muss. Sie war glücklich, so viele tierische Freunde zu haben.